

NUNCA ESTÁS REALMENTE SOLO, PARTE 2

Published 25 December 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola amigos, gracias por acompañarme aquí una vez más. Espero que estén felices y muy bien hoy. Para aquellos que son nuevos en mi canal, soy Mari Swaruu.

Para obtener un contexto más amplio sobre este tema, les recomiendo encarecidamente que vean mi video anterior. También les proporcionaré un enlace en algún momento, aunque estoy bastante segura de que este puede ser comprensible por sí solo.

Durante miles de años, las religiones han ofrecido la idea de espíritus guías positivos que están a tu lado, cuidándote y guiándote durante toda tu vida. En su mayoría son llamados angeles guardianes, aunque este nombre tiene una fuerte carga religiosa, o simplemente guías espirituales, en un contexto más New Age, que creo que puede ser un término más preciso.

Como decía en mi video anterior, desde el lado de los espíritus, desde el punto de vista de lado astral, el tiempo no es lineal o lo es solo desde uno u otro contexto y desde el punto de vista de una u otra alma en particular y lo que está experimentando mientras está allí.

Esto significa que nuestros angeles guardianes, o guías espirituales, trabajan desde fuera del tiempo lineal tal como lo conocemos aquí en el mundo material. Por lo tanto, saben lo que experimentaremos a continuación, aunque siempre en el contexto de saber que todas las experiencias futuras pueden ser alteradas, aunque también hay un destino fijo para cada uno de nosotros. Un destino fijo que el alma de esa persona en particular eligió mientras se encontraba en el astral, o mundo de los espíritus, y desde un punto de vista temporal o no temporal donde pueda ver y comprender lo que vivirá durante su próxima encarnación o vida que elige por sí sola, con libre albedrío y por el aprendizaje que en ella tendrá.

Según tengo entendido, es como si existiera un destino completamente fijo y predefinido para cada persona encarnada. Al mismo tiempo, hay ciertos parámetros, o una cierta cantidad de holgura o libertad, que brindan a la persona encarnada variaciones del mismo destino, donde algunos resultados serán mejores que otros, pero aún dentro del resultado final general.

Aunque, a mí entender, esto es lo que ocurre mayoritariamente, no significa que en algunos casos una persona pueda ser perfectamente capaz de cambiar todo su destino si se dan las condiciones adecuadas y sí puede desarrollarse lo suficientemente fuerte, mental, ética y espiritualmente, además de tener una voluntad muy fuerte. Sin embargo, aún así, nunca podemos saber del todo si tal cambio es en realidad un nuevo destino o simplemente parte del plan original del alma que tenía.

Como el alma que tendrá la experiencia encarnada ya sabe lo que vivirá y todas sus posibles variaciones, y trabajando desde ese estado atemporal no lineal, también tiene la elección o la posibilidad de convertirse en su propio ángel guardián, o espíritu guía, para su versión encarnada.

Y es por eso que nuestro ángel de la guarda, o espíritu guía principal, está tan interesado en ayudarnos, ya que principalmente se ayuda a sí mismo, por lo que está muy interesado en no dejarnos ir hacia un lado o en una mala dirección en nuestra vida.

Entonces, todas las almas también tienen su familia espiritual que es el grupo de almas con las que ha trabajado antes, y puede incluir a las personas encarnadas más importantes que rodean al sujeto, así como a todos los espíritus guías de aquellas personas amadas, familiares y amigos que forman parte de la vida de la persona en el mundo de los vivos. Esto significa que son amigos y familiares tanto en espíritu en el astral como en la vida, habitando un cuerpo biológico.

Todos estos espíritus positivos intervienen durante nuestra vida encarnada y todo el tiempo, mucho más de lo que nos atrevemos a pensar. Los guías espirituales intervienen directamente, muchas veces salvando a alguien de una tragedia, como expliqué en mi video anterior. Todos se aseguran de que la persona encarnada se mantenga dentro de un rango de movimientos, experiencias o variaciones que va siguiendo, o va con su plan de vida.

A todos nos suceden cosas malas, y es difícil aceptar que hayamos elegido voluntariamente vivir esas terribles experiencias, pero mis mejores datos indican que esto sigue siendo así, a pesar de los mejores esfuerzos de nuestros ángeles guardianes y guías espirituales. Pero, como lo expliqué en mi video "Mismos Eventos, Diferentes Significados. Lado Físico o Espiritual", la forma en que se interpreta algo, bueno o malo, cambia dramáticamente dependiendo en qué lado del astral estemos.

El grado o nivel de las cosas malas que experimentamos en la vida no supera un cierto umbral de problemas y sufrimiento previamente planeado. Podemos experimentar dificultades y sufrimiento, pero tal como yo entiendo las cosas, nunca podemos pasar por encima o ignorar lo que nosotros mismos planeamos antes de encarnar, dejando las dificultades en la vida solo en la medida que necesitamos experimentar, muy parecido a lo que sucede con los problemas y peligros que atravesamos mientras jugamos a un videojuego, y sin ellos, nuestros juegos favoritos serían aburridos.

Y cuánto dolor y sufrimiento pasaría cada alma, cada persona, durante su vida, dependería solo de la vibración que tuviera cuando planeara su encarnación, y el propósito de esa encarnación sería aumentar la conciencia del alma, y con esto su expansión. Por lo tanto, alcanzar una vibración y frecuencia existencial más alta, lo que traerá resultados futuros más positivos para esa misma alma.

Y aquí es donde los espíritus guías y los ángeles guardianes intervienen para guardar y proteger el plan de vida del alma, para evitar que otras fuerzas interfieran. La mayoría de las veces solo nos susurran ideas al oído, como dice el refrán, aunque se trata más bien de una comunicación telepática, haciéndole creer al sujeto que se trata de sus propios pensamientos.

Como expliqué en mi video "Campos Telepáticos", todos vivimos en una sopa astral energética donde todos compartimos nuestros pensamientos, emociones e ideas, telepáticamente a través del campo, afectándonos e influyéndonos unos a otros, incluso si no somos conscientes de ello.

Muchos de tus pensamientos e ideas no son enteramente tuyos, ya que pueden ser el resultado de lo que otras personas están pensando, y este intercambio e influencia telepático es especialmente fuerte con emociones de todo tipo, y aunque la distancia física puede tener algo que ver al principio, en última instancia realmente no importa.

Esto se debe a que eres receptivo a los pensamientos, ideas y emociones que recoges de los demás a través del campo, dependiendo sólo directamente de tu propio conjunto de ideas que son vibraciones una vez más. Y como dice el refrán: "Tu vibra define tu tribu".

Es a través de este mismo sistema, o misma dinámica, a través de la cual tu espíritu te guía, y tu ángel guardián, que también es tu Yo superior, te habla y te influye a través del campo telepático.

Pero esto significa que debes estar en una vibración lo suficientemente alta para ser compatible con ellos, ya que ellos están trabajando desde el astral superior. Por lo tanto, son de una vibración muy alta, por lo que cuanto más bajo vibres, más lejos estarás de ellos.

Influyen y guían y al mismo tiempo te vuelves más vulnerable al otro lado, el negativo, donde entidades oscuras y demonios también pueden influir en tus pensamientos, emociones y por ende también en tus acciones. Al vivir en un cuerpo biológico, estás naturalmente limitado por el a experimentar la existencia dentro del rango de percepción de tus cinco o seis sentidos.

Esto significa que las personas vivas, en su mayoría, están aisladas de todo lo que sucede en el lado astral de la existencia, no pueden percibirlo, e incluso la mayoría niega su existencia. Esto nos hace muy vulnerables a la influencia negativa de espíritus, demonios y almas desencarnadas que habitan en esos reinos astrales inferiores.

La vida en un cuerpo biológico, independientemente del planeta en el que se encuentre una persona, aunque esto es más frecuente en la Tierra, siempre se ha definido como muy dura. Todo en la vida parece conspirar para hacérselo lo más difícil posible a las almas allí. Como he explicado en mis videos paranormales, entidades astrales inferiores de todo tipo quieren hacer que las almas encarnadas estén en un estado vibratorio bajo para que sean más fáciles de explotar para la energía, es decir para la atención creativa que reciben de las personas con una fuerte conexión con la Fuente.

Todas esas entidades astrales inferiores que rodean a los vivos todo el tiempo también influyen fuertemente en ellos, haciéndolos tomar malas decisiones y haciéndolos caer en todo tipo de cosas y eventos malos en la vida que los mantienen en un estado vibratorio bajo.

Están especialmente interesados en las personas de alta vibración, aquellas almas positivas que están trabajando para elevar la frecuencia general del planeta, porque están provocando que las entidades astrales de baja frecuencia pierdan control e influencia sobre el mundo de los vivos. Por lo que las personas positivas quienes se destacan están casi con certeza bajo observación de entidades astrales inferiores.

Lo que quieren es bajar su vibración, no solo para que puedan volver a ser explotados por la energía, como al resto de la población, sino también para evitar que

eleven la vibración existencial de otras personas a su alrededor porque les quita los suministros de energía a la entidad maligna.

Los angeles guardianes positivos y los guías espirituales también trabajan a través de otras personas o, a veces, a través de lo que parece una persona viva, como lo describí en mi último video. Pueden aparecer cuando sea necesario como otra persona, una persona, un animal o cualquier cosa que sea necesaria para lograr su objetivo de influencia positiva. Por ejemplo, decirle al hombre que no tome el tren porque se estrellará, como se menciona en el ejemplo que conté en mi video anterior.

Pero, así como esas entidades positivas pueden utilizar a otras personas, o aparecer como una persona, también pueden hacerlo las entidades negativas. Así que ten cuidado con esto.

Las personas positivas, amorosas y de alta vibración, como los trabajadores de la luz, las semillas estelares, etc. son el blanco de esas fuerzas oscuras que quieren normalizarlas reduciendo su vibración, llevándolas a una frecuencia y vibración más disponibles para ellos.

Esas entidades oscuras del bajo astral no tienen las mejores intenciones en mente para las personas positivas, lo digo suavemente, pero precisamente por la alta vibración de esas personas. Precisamente porque su atención creativa es tan alta y porque su atención se centra en las cosas bellas, se vuelven en su mayoría inmunes a la influencia negativa de esos seres oscuros de todo tipo del bajo astral.

El problema es que esas entidades oscuras del bajo astral no son estúpidas, porque sistemáticamente buscan aprovecharse de las debilidades de la gente de alta vibración. Como las entidades astrales inferiores no pueden percibir o ver completamente lo que la persona de alta vibración está haciendo, porque está muy por encima de su rango de percepción, tienden a utilizar otros seres encarnados, principalmente otras personas, como herramienta para investigar y conocer más sobre esas personas de alta vibración, para saber por dónde atacarlas.

Es posible que utilicen a alguien que ustedes conocen, un amigo narcisista, un compañero de trabajo o un familiar, o incluso un conocido que no ha visto en años, para sacar la información. Puede que te topes con un viejo conocido al que no ves desde hace años y de repente puede que empiece a hacerte una serie de preguntas súper detalladas sobre todo lo que estás haciendo, sobre tu vida y tus planes de futuro.

Tengan cuidado con esto, ya que lo más probable es que sea una táctica de las fuerzas oscuras para saber más sobre ustedes, por lo que todo lo que compartan en exceso puede ser usado en su contra.

Esto significa que no debes compartir demasiado lo que estás haciendo, y mucho menos lo que planeas hacer. No le cuentes a todo el mundo lo que estás haciendo y no compartas los detalles de tu vida con extraños, ni con nadie en quien no confíes plenamente. Solo compártelo con aquellos que necesitan saber algo en particular. Solo lo que necesitan saber cuando lo necesiten saber, como dice el dicho. Y también con todos aquellos que sabes perfectamente que te aman y por lo tanto se preocupan por tus mejores intereses. Nunca compartas demasiado con extraños y ten cuidado con lo que dices en público.

El silencio es poder y evita que las fuerzas oscuras sepan donde atacarte. No digas lo que vas a hacer, ni lo que estás haciendo, deja que se sorprendan de tus resultados, eso es todo. Compartir demasiado es como jugar a las cartas con extraños y mostrarles las cartas que tienes. Recuerda que la Matrix te está escuchando y no está solo. Sean fuertes mis amigos.

Habrà una tercera parte de esta serie sobre no estar solo en la Tierra. En la tercera parte hablaré sobre las razas estelares monitoreando sus semillas estelares con medios tecnológicos. Es decir, personas vivas de fuera del planeta monitoreando a otras personas vivas, pero en la superficie. Iba a incluir ese tema como parte del video de hoy, pero simplemente no encajaba porque ya es demasiado largo para manejarlo tal como está, por lo que merece otro aparte.

Como siempre, gracias por darle like y suscribirse, me ayuda mucho y se agradece mucho, y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense, disfruten de los momentos agradables de las fiestas y Feliz Navidad.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu